



Urs Peter Stebler
Netzmeister 5 Bielersee / Solothurn
Bielweg 1
2512 Tüscherz-Alfermée
Tel. 032 323 15 07
Tel. 079 301 72 77
urs.peter.stebler@bluewin.ch

Alfermée, 1. März 2019

Einladung zum Netztreffen 10-Jahre-Jubiläum Goldener Fisch Restaurant zum Alten Schweizer, Twann Samstag, 30. März 2019, um 11.30 Uhr

Guide Fischelin 2019, Seite 132

Liebe Freundinnen und Freunde des Goldenen Fisches,

Wir starten die Goldfisch-Saison in diesem Jahr sehr früh in Twann im Restaurant zum Alten Schweizer. Die Vorsteherschaft der Tafelgesellschaft zum Goldenen Fisch hat im Oktober 2009 beschlossen, **Liselotte und Boris Curovic-Rösselet** die blau-goldene Auszeichnungstafel für Gaststätten mit hervorragender Fischküche zu verleihen. Einen Generationenwechsel gab es 2015: **Yvan Curovic** übernahm die Gastwirtschaft von seinen Eltern. Nun darf Yvan, dem auch die **Schwester Adriana** tatkräftig im Betrieb mithilft, das 10-Jahre-Jubiläum Goldener Fisch feiern. Zusammen mit den Gastgebern freue ich mich, zu diesem Event einzuladen; bringt auch Freunde und Bekannten mit!

- Treffen:** ab 11.30 Uhr zum Apéro, gestiftet von der Gastgeberfamilie Curovic
das Fischmahl wird um 12.15 Uhr serviert.
- Preis:** des trockenen Gedecks Fr. 70.- (5-Gang-Menu)
- Bahn:** SBB-Linie Biel – Neuenburg, Bahnhof Twann
- Autofahrer:** Gebührenpflichtige Parkplätze beim Bahnhof oder bei der Kirche/Schule
- Verlosung:** eines Gutscheins unter den Anwesenden, gestiftet vom Gastgeber

Mit unseren Gastgebern und ihrem Team freue ich mich auf Euer zahlreiches Erscheinen.

Goldfisch-freundliche Grüsse

Urs Peter Stebler

Nächster Anlass: 1. Juni 2019
Netztreffen Rest. Züttel, Gerolfingen



ANMELDUNG für das Netztreffen 10 Jahre-Jubiläum GF vom **Samstagmittag, 30. März 2019**
Bitte schriftlich per Post, Internet oder per Telefon bis am **Donnerstag, 28. März 2019**

Name / Vorname: Telefon:

Wohnort: Natel:

Personenzahl: (Bitte Vornamen und Namen der Gäste unbedingt vermerken)

.....
.....

Es werden Fotos vom Anlass gemacht und auf unserer Homepage veröffentlicht. Möchte eine Person nicht abgelichtet werden, kann sie dies dem Netzmeister am Netztreffen melden. Diesem Wunsch wird dann selbstverständlich entsprochen.